

Concours-foire de Solomiac

Une première réussie

C'est le 21 février que la halle de Solomiac s'est animée pour accueillir les éleveurs et leurs produits, à l'occasion du traditionnel concours - foire aux veaux qui s'oriente également tous les ans un peu plus vers un concours de vaches grasses.

L'ADEL 32 avec les veaux « Lou Béthêt » et dix réformes « Vache de mon voisin » contribue largement

depuis quelques années à l'animation de ce concours-foire. A leur initiative, pour apporter de la dynamique et mettre encore plus en avant et valoriser la qualité du travail des éleveurs, une vente aux enchères sur les 3 premiers prix de ces deux catégories a été organisée. Les responsables des boucheries et GMS qui jouent la carte locale de la proximité et de la qualité étaient présents, ils

ont bien joué le jeu sous le marteau du commissaire-priseur Damien BLANC et le regard de près de 200 personnes pour s'adjuger les veaux entre 9 et 11 euros le kg carcasse net vendeur et les vaches entre 7 et 7,40 €.

Magasins qui se sont adjugé les enchères : Leclerc Blagnac et Auch, Carrefour Auch, Super U Masseube, Casino Beaumont de Lomagne

En marge de la foire, le concours a engendré toujours la même émulation, ponctué en fin de matinée par la remise des récompenses, en présence de plusieurs personnalités politiques et professionnelles du département.

Toutes nos félicitations aux nommés, mais aussi à tous les éleveurs qui ont mis tout leur savoir-faire pour présenter un lot d'ensemble de grande qualité. Tous ont contribué à animer le concours-foire et ont encouragé la municipalité à perpétuer ce rendez-vous en 2018.

